

Una serie de robos ha sufrido el Liceo Santiago Escuti Orrego de Quillota, estos últimos meses

Estos últimos meses los delincuentes no han dado tregua al Liceo Santiago Escuti Orrego de Quillota. Aprovechan los fines de semana o las noches en que el colegio queda desocupado, para cometer estos miserables actos delictuales que han afectado directamente a la comunidad escolar.

En lo que va de año escolar al menos en seis ocasiones han entrado hasta sus dependencias llevándose desde computadores, hervidores, mercadería, vajilla, ollas, materiales de trabajo, insumos tecnológicos, incluso fotografías que recopilaban la historia del liceo y pertenencias de funcionarios. En el último hecho delictual, ocurrido a principios de agosto, los antisociales se robaron cinco computadores.

#### Anuncio Patrocinado

"Los robos han significado una pérdida importante de patrimonio público y han generado gastos adicionales en reparaciones e implementación de nuevas medidas de seguridad" indica la directora del establecimiento Siomara Tapia, agregando que "ha significado un alto costo económico y emocional. Lo más grave-continúa- es que deteriora profundamente el estado emocional de quienes forman parte de la comunidad educativa".

Junto con ello la directora agradeció el apoyo de distintos organismos, al alcalde Luis Mella por su preocupación y al Departamento de Educación Municipal al gestionar rápidamente el reforzamiento de las protecciones de las ventanas, alarmas, sensores y cámaras de vigilancia, además el trabajo en conjunto con Quillota te Cuida y el equipo de Seguridad Pública quienes están realizando rondas nocturnas y viendo la posibilidad de un punto fijo.

Una serie de robos ha sufrido el Liceo Santiago Escuti Orrego de Quillota, estos últimos meses

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



Por otro lado, recalcó la directora a pesar de que los antisociales se han enfocado en llevarse alimentos que son para el almuerzo de los alumnos y alumnas esto no ha significado suspensión de la alimentación: "Lo más importante es que a pesar de que los delincuentes han robado mucho de lo que es alimentación nuestros alumnos siguen manteniendo sus almuerzos, se han repuesto de inmediato las colaciones, no hemos llegado al extremo de suspender por falta de insumos, su alimentación diaria" valoró.

Los hechos ya han sido denunciados a la policía quienes realizan una investigación sobre modus operandi de él o los delincuentes y de imágenes de las cámaras de vigilancia donde ya hay un sujeto individualizado, pero que aún no se da con su paradero.

y tú, ¿qué opinas?